

Jahresbericht der Unterhaltsgenossenschaft Kyburg 2020

Zusammensetzung des Vorstandes

Der Vorstand setzte sich im Geschäftsjahr 2020 wie folgt zusammen:

Andreas Bärtschi, Kyburg, Präsident
Daniel Häberli, Kyburg, Vizepräsident
Erik Schmausser, Illnau-Effretikon, Stadtrat Ressort Tiefbau
Peter Lätsch, Turbenthal, Kassier
James Würgler, Kyburg, Aktuar

Als Revisoren amtierten Maya Reichert und Anselm Schmutz

Generalversammlung

Die Generalversammlung wurde am 20. Februar mit der Beteiligung von 22 stimmberechtigten Personen durchgeführt. Gast Alfred Gerber, Projektleiter für das Projekt Zusammenschluss mit der UG Illnau-Effretikon war nicht stimmberechtigt.

Tätigkeiten im Berichtsjahr

Im Berichtsjahr wurden folgende Arbeiten ausgeführt:

Schneiden von Waldrändern

Raspenstrasse
Muchelriedstrasse
Schützenmurstrasse
Schülenstrasse
Hintere Tutschgenhaldenstrasse
Tutschgenwiesstrasse
Schiblerstrasse
Nübruchstrasse
Lütikerstrasse
Speckstrasse

Mulchen von Waldränder

Alle

Nachziehen von Gräben

Diverse, wo nötig

Abranden bei Strassen

Obere Tutschgenhaldenstrasse
Weitere nur im Zusammenhang mit neu Bekiesungen
(siehe Kapitel Neubekiesungen)

Beheben von Schwemmschäden



An diversen Strassen mussten Schwemmschäden behoben werden.

Schlaglöcher flicken

An diversen Strassen mussten Schlaglöcher geflickt werden.

Laub blasen

Bei den Waldstrassen wurde Laub geblasen gemäss separater Liste

Durchlässe freilegen

Diverse

Instandstellung von Drainagen

Wurmhusen

Allmend

Brünggen

Brüel

Stampfental

Hartbelag Sanierungen

Keine

Spülen von Leitungen

Wurmhusen

Allmend/ Stampfental

Brünggen

Brüel

Neuanlagen

Keine

Neubekiesungen

Buechackerstrasse

Cholächerrstrasse

Bruggwiesstrasse

Zelgstrasse

Schützenstrasse

Bodenacherrainrstrasse

Verschiedenes

- An der Generalversammlung wurde einstimmig beschlossen, dass die UG Kyburg aufgelöst und mit der UG Illnau-Effretikon zusammengeschlossen werden soll.
- PWI Beiträge wurden vergütet Fr. 10'903.30
- An diversen Sitzungen betreffend Zusammenschluss der UG Illnau-Effretikon, moderiert von Projektleiter Alfred Gerber, konnte das Projekt weitgehend abgeschlossen werden.
- Die Digitalisierung der UG Pläne konnte abgeschlossen werden.
- Verschiedene Anfragen wurden behandelt.
- Der Vorstand hat im Jahr 2020 an einer Sitzung die Geschäfte erledigt.
- Die Visitation durch den Bezirksrat verlief problemlos = keine Beanstandung.

Mit etwas Wehmut habe ich diesen letzten Jahresbericht der UG Kyburg geschrieben. Die UG Kyburg gehört definitiv der Vergangenheit an. Wir können uns freundlicherweise der UG Illnau-Effretikon anschliessen. So werden die Strassen und Drainagen auf dem Gebiet der ehemaligen Gemeinde Kyburg auch weiterhin gut unterhalten.

Für den Vorstand:



Präsident Andreas Bärtschi